
COMPTE-RENDU DU 6 EME CONSEIL MUNICIPAL  

DES JEUNES 

du mercredi 26 mars 2025 de 15h30 à 17h00 

 

 

 

Présents :  

Anaïs Jaume – Clément Pariost - Lucy & Manon Descroix – Margaux Allibe – Maxime Cochet - 

Nolhan Rossignol – 
 

Animateurs : Fabien Frécon - Nathalie Pinto   

Excusés : Gaspard Ginestoux Maréchal – Guillaume Williot - Nadine Savin 

Absente : Julia Hilaire 

 

 LOGO :  

Le logo a été réalisé, vu et apprécié par tous les conseillers. 

 

 PANNEAU AFFICHE CMJ : 

 

Il a été évoqué la possibilité de placer un panneau vitré et fermé CMJ aux abords de 

l’école. Nous en reparlons aux élus (Nadine) pour installation. Ce panneau accueillera les 

procès-verbaux des compte-rendus et des informations sur les manifestations en 

partenariat avec le CMJ. Anaïs et Clément se proposent pour conserver la clef et faire 

le lien avec la mairie. 

 

 RAPPEL DES ANCIENS PROJETS REALISES PAR LE CMJ PRECEDENT : 

 

Nettoyage et ravalement du trottoir Rue du Roussillon, Participation aux 100 ans 

d’Antonin Rolland avec Logo des 100 ans, confection de vidéos + diplôme, lecture de 

lettres de poilus le 11 novembre, vœux des CMJ aux vœux du Maire de Sainte 

Euphémie. Possibilité d’aide pour la célébration des mariages. 

 

 

 

 



 ELECTIONS NOUVEAUX CMJ : 

 

Analyse des nouveaux projets : 

- Désartificialisation de la cour de l’école : Déjà évoqué avec les anciens CMJ. Il est 

donc prévu d’interpeller les élus lors du Conseil Municipal de mai sur ce projet. Mise 

en forme d’une lettre ouverte qu’il faudra reprendre lors du prochain conseil. 

 

- Organisation des déchets : Il est rappelé aux CMJ que ce n’est pas du domaine de la 

commune mais de la CCDSV.  

Fabien explique également ce qu’est la poubelle biodéchets – à ne pas confondre 

avec le compost -. 

 

- Nettoyons la nature : il faudra en parler en juin ou début septembre pour motiver 

les troupes pour l’édition d’octobre car trop tard pour avril. 

 

- Créer une aire de jeux pour les plus grands au City-stade : c’est un projet qui coûte 

cher et qui sera abordé à la prochaine mandature. Cette mandature s’est déjà 

occupée de l’aire des jeux des plus petits et c’est déjà bien. 

 

- Basket : avoir de nouveaux panneaux de basket. Après discussion, ces panneaux 

existent mais ne peuvent être utilisés sur des pauses méridiennes à l’école. A faire 

remonter à Pégase qui gère le temps périscolaire. Ce problème ne dépend pas des 

compétences du CMJ. 

 

 FRESQUE : 

Fresque à côté de la salle polyvalente, près du terrain de boules du haut. Deux devis 

ont été reçus. Le prestataire est l’association La Coulure. Nous partons sur le devis 

le plus complet (environ 2 000 euros). 

Dans un premier temps, il faut réaliser un projet, un croquis. Ce croquis sera envoyé 

au prestataire qui le stylisera. La mairie l’enverra ensuite à Orange, propriétaire du 

mur, pour aval. Ensuite, le prestataire et le CMJ réaliseront la fresque. 

 

Après discussion sur le thème de cette fresque, il est décidé de faire un croquis qui 

contiendrait une composition de plusieurs sujets chers aux enfants de la commune : 

les conscrits, Antonin Rolland, La Tour du Boujard et nettoyons la nature. 

Les CMJ sont invités à produire seul ou à plusieurs des croquis pour le prochain 

conseil.  

L’idée est de mêler ces croquis – comme pour le logo – afin de proposer un croquis 

unique au prestataire. 

 

 



 16h30 : Collation. 

 

 PIETO : Les CMJ se sont mis d’accord pour une présentation d’un devis Net 

Collectivités au Conseil Municipal pour 2 piétos : un à réaliser pour la rentrée 2025-

2026, l’autre l’année suivante. Il s’agit d’une petite fille pour la première réalisation 

(1 373,OO € H.T) et pour l’autre, les CMJ hésitent entre un petit garçon le pouce levé 

ou un enfant en fauteuil roulant (1 545,00 € H.T.). Cette présentation se fera 

concomitamment avec la demande de désartificialisation de la cour de l’école. Deux 

CMJ interviendront pour l’expliquer au conseil municipal de mai. 

 

 

 

La prochaine réunion est fixée au mercredi 16 avril à 15 h 30 min 

 

 ORDRE DU JOUR DU PROCHAIN CONSEIL 

 

✓ Lettre au prochain Conseil Municipal pour demande de travaux (devis piéto et 

désartificialisation de la cour de l'école) ; 

 

✓ Fresque : mise en commun des croquis de chacun ; 

 

✓ Visite de la mairie. 

 

 


